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Уважаемые друзья! 

От имени Комитета Совета Федерации по науке, образованию и 

культуре и от себя лично приветствую участников и организаторов Съезда 

лидеров «ОПОРЫ РОССИИ» и сессии «Интеллектуальная собственность - 

драйвер конкурентоспособности Сибирского федерального округа и роста 

малых компаний». 

Сегодня именно интеллектуальная собственность становится 

ключевым фактором, определяющим рост национальной экономики. Этой 

теме в Совете Федерации традиционно придают большое значение, в том 

числе в контексте работы Совета по вопросам интеллектуальной 

собственности при Председателе Совета Федерации.  

Палата регионов сегодня не только поддерживает многочисленные 

инициативы по трансформации сферы интеллектуальной собственности, 

стимулированию изобретательской активности и коммерциализации 

российских разработок, но и выступает активным участником процесса по 

совершенствованию законодательства в данной сфере.  



 

В новых условиях, в период сильнейшего давления на экономику 

России мы должны как никогда сплотиться и использовать все 

инструменты, направленные на поддержание и развитие экономики страны 

и ее регионов. Именно развитию рынка интеллектуальных прав в субъектах 

Российской Федерации будет посвящено следующее заседание Совета по 

вопросам интеллектуальной собственности при Председателе Совета 

Федерации, которое состоится 15 апреля 2022 года в городе Саранске. 

Важно, что участники сессии ставят своей целью изучение целого 

спектра вопросов, посвященных созданию новых инновационных 

предприятий, капитализации интеллектуальной собственности 

и привлечения инвестиций в интеллектуальные активы и защите прав 

предпринимателей в вопросах, связанных с использованием 

интеллектуальной собственности. 

Уверена, что итоги обсуждения будут способствовать поиску новых 

идей и решений, направленных на поступательное развитие института 

интеллектуальной собственности в нашей стране. 

Желаю плодотворной работы и успехов в реализации поставленных 

задач и целей. 

 
 

 

Председатель комитета   Л.С. ГУМЕРОВА 

 


